

Jargeau

Une piste cyclable pour plus de sécurité

Vendredi, en fin d'après midi, les élus sont arrivés à vélo pour l'inauguration officielle de la piste cyclable reliant Darvoy et Jargeau. Aménagée le long de la D951, cette voie permet

désormais aux cyclistes de tous les âges de circuler, en toute sécurité, sur ce tronçon extrêmement fréquenté. Elle dessert les écoles élémentaires et le collège de Jargeau. Les allocutions ont souligné l'intérêt primordial de cet aménagement et la volonté de le voir cette piste se poursuivre jusqu'à Sandillon dans les prochains mois.

Le maillage avec le tracé de la Loire à vélo est un élément important pour dynamiser le commerce de Darvoy. L'engagement des collectivités (État, région, conseil général, commune) et une dotation sur la réserve parlementaire du Sénateur Jean-Pierre Sueur ont permis cette belle et utile réalisation.



Le sénateur Jean-Pierre Sueur (au centre) a expliqué son engagement au travers de sa réserve parlementaire.